
И ВНОВЬ ЭТА «ЗВЕЗДА РОССИИ»...  
 

Галина ВАСИЛЬЕВА 
- Эта стройка из тех, ко-

торой я уделяю постоянное 
внимание, - сказал, открывая 
очередное совещание по 
поводу ввода в эксплуатацию 
жилого комплекса «Звезда 
России», глава района Влади-
мир Стрельченко. - Но, к со-
жалению, дело коренным об-
разом не меняется. 

Как известно, ситуация с этой 
стройкой вышла из правового поля: 
до сих пор руководством ООО 
«ПринтКа-питал» не оформлены 
права на земельный участок, на ко-
тором незаконно, без разрешения на 
строительство, уже возведены три 
жилых дома, также не получено 
положительного заключения на про-
ектную документацию от Мо-
соблэкспертизы, не выполнены 
многие пункты технических условий 
по водоснабжению и канализованию, 
газоснабжению и электрификации 
и многое другое. 

Кроме того, руководство 
стройки подало судебный 
иск на администрацию 
района, а та в свою очередь 
обратилась в суд с 
претензиями в адрес 000 
«ПринтКапитал». К тому же 
строительная ком- 

пания пытается найти себе 
оправдание, обращаясь к 
полномочному представителю 
Президента России в 
Центральном Федеральном 
округе, в центральные СМИ, в 
частности, на второй канал 
телевидения в информаци-
онную передачу «Вести-
Москва». 

- Естественно, все это за-
тянуло и усугубило положе-
ние дел на стройке, в то время  
как  уже  более  тысячи  
квартир  продано  будущим 
жильцам комплекса. Идет вал 
жалоб от жителей Левобере-
жья, которым затянувшийся 
ход строительства просто ме-
шает нормально существо-
вать. Совместно решить, как прийти 
с этими домами в правовое поле -
наша сегодняшняя задача, - подчер-
кнул глава района. 

Эмоциональное обсуждение дли-
лось три часа. Слово было предос-
тавлено всем трем заинтересован-
ным сторонам инвестиционного 
контракта - представителям адми-
нистрации района, руководству 000 
«ПринтКапитал» и соинвесторам, ко-
торых в зале было немало. 

- Не стану отрицать, - заметил 
представитель инициативной группы 
соинвесторов Никита Кузнецов, - что 
многочисленные упущения со сторо-
ны застройщика имеются. Но мы го-
товы приложить максимум усилий, 
чтобы застройщик сделал все, как по-
ложено. Предлагаю обеим сторонам 
отозвать судебные иски и вернуться 
в нормальный рабочий процесс. 

Вообще-то желание инициатив- 

ной группы  вывести 
представителей сторон 
из нормального процесса 
разрешения вопроса в 
судебных инстанциях 
выглядит  несколько  
странно. 

Советник главы района 
Сергей Тарасов заметил: 
поскольку первые пять 
домов занимают площадь 
в два с лишним гектара, а 
администрация имеет 
право предоставлять 
землю для застройки в 
пределах трех гектаров, то 
лучше всего разбить 
инвестконтракт на две 
части. Тогда процесс 
оформления домов будет 

легче ввести в правовое русло, и 
соинвесторы быстрее получат 
возможность заселения уже готовых 
объектов. А по второй части контрак-
та - оформлению прав на земельный 
участок в размере 5,3 гектара - ад-
министрация готова оказать содей-
ствие в областных инстанциях. 

В результате участники встречи 
пришли к решению не собираться в 
дальнейшем таким большим числом 
людей, а создать рабочую комиссию 
из юристов трех заинтересованных 
сторон для выработки единой пози-
ции. Чтобы, наконец, ввести эту 
стройку в эксплуатацию. 

На снимках: идет эмоциональное 
обсуждение; соинвесторы вносят 
предложение. 


